

Granada Hoy Granada La [Universidad de Granada](#) oferta la matrícula más barata de España

La [Universidad de Granada](#) oferta la matrícula más barata de España

Los estudiantes de nuevo ingreso de [la UGR](#) pagan una media de 558 euros por curso, pero cuentan con las aulas más masificadas de la comunidad andaluza

A. BEAUCHY / GRANADA | ACTUALIZADO 19.08.2008 - 01:00

0 comentarios 0 votos    

Ninguna universidad del país puede competir con los precios que se ofertan en Granada. Los alumnos de nuevo ingreso en [la UGR](#) pagarán el próximo curso unos 558 euros de media, según el último informe elaborado por la revista *Consumer Eroski*, lo que supone la tarifa más barata de toda España.

La matrícula del primer año de una misma carrera universitaria puede costar hasta veinte veces más según dónde se realice. Tras [la UGR](#) le siguen la Universidad de la Pablo de Olavide de Sevilla, cuyo precio de matrícula es de 593 euros, Valencia (601), Murcia (630) o Santiago de Compostela (637). La Universidad Europea con 9.503 y la de San Pablo CEU con 8.480 euros, ambas privadas de Madrid, son las más caras. En Andalucía, las universidades de Cádiz, Huelva, Jaén y Córdoba mantienen una tarifa de 655 euros, similar al de Málaga con 656. Sólo la de Almería se aleja con 716 euros, la más cara de toda la comunidad.

El Rectorado de la [Universidad de Granada](#) confirmó este liderazgo al fijar a mediados del mes pasado los precios públicos para el curso que viene. Según esto, las titulaciones cuyos planes de estudios están homologados tendrán un precio por cada crédito de 11,5 euros. Aunque el número de créditos de cada titulación es diferente y, por tanto, el precio de la matrícula también.

El coste es también mayor (unos 33,5 euros) para las que se rigen bajo un sistema tradicional de curso, como es el caso de Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos (plan de 1989), Medicina (1974) y Arquitectura Técnica (1977); siendo la tarifa de su primera matrícula de 733 euros.

Con 56.820 alumnos y 114 titulaciones, [la UGR](#) es la segunda universidad de la región en cuanto al número de convenios acordados con empresas, unas 1.252, bastante alejada de la Universidad de Sevilla que, con apenas 1.400 alumnos más, cuenta con 3.289 concertos.

En cuanto al número de alumnos por profesor, el estudio que realiza Eroski refleja que la [Universidad de Granada](#) supera con creces la media de España, estipulada en un 13,7. Así, [la UGR](#) pasa a ser la universidad más masificada de toda Andalucía, con 15,79 alumnos por profesor.

El colectivo de docentes que atiende a un número menor de alumnos es el de la Universidad de Córdoba (10,3) y el de la Pablo de Olavide de Sevilla (11,9).

Uno de los mayores problemas que arrastra el sistema universitario español es la carencia de Personal de Administración y Servicios (PAS), sector que incluye servicios administrativos, gestión, mantenimiento de bibliotecas o de laboratorios, entre otras funciones. El número de personas (56.760) que trabaja en estos cometidos en las 73 universidades es insuficiente y la ratio de PAS por cada profesor, unos 0,48 de media, así lo atestigua. [La UGR](#) roza este bajo índice, pues su ratio está en 0,53, es decir, poco más de un PAS por cada dos profesores. La Universidad de Málaga cuenta en este sentido con el mejor resultado, con una ratio de PAS del 0,76; y la de Jaén, con 0,41, con el peor de todas.

En cuanto al número de alumnos por ordenador, la [Universidad de Granada](#) se mantiene en la media española con 15 alumnos por cada ordenador.

0 comentarios 0 votos    

Enlaces Patrocinados

Benecol de Kaiku
1er lácteo reductor de colesterol. Eficacia con ingrediente exclusivo.

Novedades en IKEA
Te mostramos nuestros nuevos baños haciendo clic aquí.

Centro de Estudios de la Energía Solar
Censolar es el Centro Internacional para países de habla española más antiguo (fundado en e...

Centrica - Energía transparente para su empresa
Suministrador eléctrico líder en el Reino Unido, con más de 22 millones de clientes. La com...

0 COMENTARIOS

Ver todos los comentarios

ENVÍA TUS PREGUNTAS A...



Pedro Vaquero
Coordinador de IU en Granada

ENCUENTRO DIGITAL
martes 19 de agosto, 12:00 h.

ENCUESTA

¿En qué materia debería invertir más la [Universidad de Granada](#)?

Han contestado 187 personas

- Investigación
- Educación
- Deporte
- Becas
- Otros

VOTAR

[Ver resultados](#)



ENCUENTROS DIGITALES



Álvarez de la Chica
Secretario general del PSOE



Paquillo Fernández
Marchador



DESCÁRGUESE EL PATRIA

La edición aniversario de su cierre, en pdf



ANUARIO JOLY 2008

Las noticias más relevantes del año, artículos de reflexión, imágenes, gráficos y cuadros estadísticos.



FIESTAS DEL CORPUS 2008

Toda la información del Corpus de Granada 2008



CRUCES DE MAYO 2008

Información e imágenes de las Cruces de Mayo de Granada

